

福海新開

(毎月十五日)一回
定價一枚十錢 豈々一ヶ月十錢
郵稅五厘

ハリスク
山野邊藥局

日平町第三小學校に於て舉行されるが第一日目たる十五日は恒例に依り、殉職消防組員の慰靈祭を行ひ終つて消防組頭大會に移り、十六日は平警察署管内聯合検閲を執行する筈である。

木伍長 鈴木巡查部長
市木巡査部長 二瓶巡查
佐藤伊太郎
式場係
受付休憩所辨當配給其他
設備
三井小頭 鈴木小頭 涌
井伍長 田中伍長 金成
伍長 菲林警部補 齋藤

祝第拾四回福島縣消防組頭大會

村に昔の如く、農村獨自のりはないのである。
壓力を加へて來てゐるのである。 愉悅や餘裕等の微塵もなく
× × ×
生活の程度の低い農家の
人達がもうそれすらも堪へ
切れなくなつて父祖傳來の
愛着措く能はざる郷土を捨
て且つ離れて、生活の糧を
他所の別天地に求めなけれ
ばならない事は哀話の極み
であり悲惨なる實生活を立
證して居るのである。
『農は國の大本であ』そし
し文字の言葉の上だけでは
隨分とオダテられて來た農
村に昔の如く、農村獨自のりはないのである。
唯だ爲政者々農村のうる
ほひで呉れるのは彼の選舉
の時だけである。
それは勿論、功利……金
にする一時的な、そして惡
い影響を及ぼしたに過ぎな
いものである。
無智なる農村の人達は是
れでいつまでも救はれない
し、苦しい意味での出稼き
は止められないだが、現内
閣の反動政策たる産業合理
化は、人爲をして機械化し
て、徒らに失業を産むの状
態で、此の農村を捨て、工

て居る、農村の人々が、其政友會は『農村』の支持を閑期を利用して出稼ぎなど誇り彼等の爲めに善き施設をする風習は、從來からもあるのであつた、事は新に彼等が政權を握ること久然し吾人は少しく、特筆大書して如何に農村が苦し出稼であるかと云ふ事は誇りとする、農村の救濟の現實化する事が出來なかつ其姿に於て、格段の相違があると思ふ。

現内閣の『明日からの景氣も』一日を趁よて反動的出稼ぎしなければならぬに其不景氣は深刻されて農村の人達は更に出稼の數がの深刻に物語つてゐるもの倍加すると、其の苦痛やである、今ではそれ等の農生活上には餘裕は少しも變

農村の哀話と日本のかずら

(毎月十五日)一回
山野邊薬局 丁目五平町
ハリスク
最近實際農村に於ける經
験を知らないのである。
場に鑑山に其生活の糧を求
むる事が困難となつた事は
争はれない事實である。
故に吾人は眞剣を以
て農民運動の正しき展開と
進歩とを切實に熱するもの
である、爲政者は利己的立
場のみで此の國家百年の大
計の基礎たるべき農村の人
々の豈能なる生育の爲めに
眼光を徹して、農民運
動の堅實なる理解を呈示する事
を願ふものであると思ふ。

木佐藤伊太郎	市毛巡查部長	鈴木巡查部長	二瓶巡查長
受付休憩所辨當配給其他	三井小頭	田中伍長	金成涌
設備	井伍長	若林警部補	齋藤
警備	高橋巡查部長	大谷巡查	大久
菅原直作	高倉豊	遠藤	
五三郎	伊坂道雄		
◆警備係	火災盜難の豫防交通整理		
◆	高根澤小頭	安伍長	草
◆	野伍長	橋矢田巡查部長	
◆	橋本巡查部長	古山巡查	
◆	傳令係(指揮)		
◆	岡田小頭	阿部伍長	
◆	矢田巡查部長	小森巡查	
◆	鈴木巡查		
◆	羽岡平三郎	市原三三男	
◆	佐々木巡查部長	青木巡查	
◆	清野キヨ子	鷹崎チヨ子	
◆	茂作、伏見彥衛		
◆	總務部付各係の連絡、副		
◆	組員石坂、白原ト須那		
◆	事務荒井市太郎、井上		
◆	分係分擔を列記せば		
◆	總務		

四聞八觀 屈辱の倫敦會議は遂に最後の幕を閉ぢんとする帝國の外交屋迷若櫻も笑裡に外交の妙諦の眞も發揮せん乎 彼の横暴非禮なる米國將來を見よ一九三六年更に○○的會議を招集ん乎 多額の國費を消耗しての英國に活動せし若櫻部松平諸氏果して最大目的に達成せし哉 今日に到つては恰も六十菊の觀あり帝國の國よ一層緊縛一段の覺悟有せよ 平和自由主義と博愛の神を真向からフリカザ 米國の假面は一九三何

大頭組頭大會の下に六兩日小學校に於て

日平町第三小學校に於て舉行されるが第一日目たる十五日は恒例に依り、殉職消防組員の慰靈祭を行ひ終つて消防組頭大會に移り、十六日は平警察署管内聯合検閲を執行する筈である。花の名所松ヶ岡公園に大懇親會を開催する豫定であり、平町消防組半町役場平警察署では、主催地の立場より歡迎の準備に頗る多忙を極めて居り、平町にしては此の意義を有する大會に協賛會を設けないのである。井

▲ 警備係
火災盜難の豫防交通整理
高根澤小頭 安伍長草野伍長 橋矢田巡査部長
橋本巡查部長 古山巡查

受付休憩所辨當配給其他設備
三井小頭 鈴木小頭 涌井伍長 田中伍長 金成伍長
若林警部補 齋藤警部補 橋矢田巡查部長
高橋巡查部長 大谷巡查部長
菅原直作 高倉豊 大久保巡查五三郎
伊坂道雄 遠藤

市毛巡查部長 二瓶巡查
佐藤伊太郎

頃は氣に入る
印度の聖人ガンジーが
度の獨立運動を起し
無抵抗主義の先驅者
に擾亂の巷と化す
砲火相見えずと雖も
の心は既に英國を離脱
去るか
日本の一ヶに武藤山治
謂ふ偽善ダラカン政治
實業家ある
口に曰く世界に誇る鐘
は温情主義を以て所謂
本古風の大家族制度を
揮して事業の經營に任
て
故に濱口ライオン首相
官吏一割減俸を發表す
哉硬論を以て各自の生
に脅威を與ふる惡結果
るに反対せり
健忘症ならざる國民は
だ記憶に有するならん

祝 第拾四回福島縣 消防組頭大會

天下の注目を蒐めた

石城民政黨の總會

反逆兒某君を除名と

ころか作戦の失敗

幾多の問題から、内訌其極に達し、彼の政戦に完全に

二分裂を終了した石城民政

部會は、爾來反目を續け問

題の主役たる野崎滿藏縣議

物を察知せしめたに過ぎず。

有様、臨時總會は、險惡な名處分に對する等の提議を

る空氣の裡に去る六日午後

一時半より平町民政俱樂部

階上に開かれた、數日前か

大衝突は免れぬものと見て

双方の意氣込、物凄く一出来

十名の官私服警官を派して

會場の内外を警戒するなど

物々しき光景を呈し、ごう

翼無產黨の集會よろしく數

開會を宣し、直ちに縣議若

十名の官私服警官を派して

會場の内外を警戒するなど

物々しき光景を呈し、ごう

翼無產黨の集會よろしく數

皆様吳服の御買出しに
は是非御来店下さい
御待ちして居ります

醫療の社會化論(一)

朋友藥劑師會福島支部長

藥劑師

山野邊東次郎

(甲) 医療制度の欠陥
疾病に対する不安

今日の医療を必要とする病氣に罹った場合、誰しも一種の不安を感じないものはありますまい。夫人は寧ろ生命に対する根本的な憂惧でなくして、却つて、治療費の負擔による經濟的打撃の苦痛に因る所以あります。

此の疾病的に対する不安を感じないで、済む人は、極く少數の富豪階級に止ざま

り、中產階級以下の人々が

一朝事六ヶし、病氣を背負

つたら、一家の經濟的破滅

にまで、押詰められないも

此の疾病的に対する不安を

夫人は寧ろ生命に対する根

本的な憂惧でなくして、却

つて、治療費の負担によ

る經濟的打撃の苦痛に因る

のであります。

此の疾病的に対する不安を

